

Hallo liebe Kinder,

Zweibrücken, 20.03.2020

nun seid ihr schon eine Woche zu Hause und habt nicht einmal Ferien. Das fühlt sich bestimmt komisch an.

Eure Lehrerinnen und ich haben für euch viele Dinge vorbereitet, damit wir nach den Ferien wieder gemeinsam lernen können und ihr bis dahin nicht das Lernen verlernt. Es ist sehr wichtig, dass ihr euren Arbeitsplan bearbeitet und ihr euch täglich damit beschäftigt. Versucht in eurer Freizeit zu lesen und zu spielen, zu malen und zu basteln, zu rätseln und zu knobeln.

Vielleicht könnt ihr Mama oder Papa beim Frühjahrsputz helfen oder sie beim Kochen unterstützen.

Eure Bildschirmzeit (Fernseher und Computer) sollte möglichst gering ausfallen. Ihr könnt an die frische Luft gehen oder im Wald zu Forschern werden, solange ihr den Abstand zu anderen Menschen einhaltet. Da ihr eure Großeltern nicht besuchen dürft, könnt ihr ihnen einen Brief oder eine E-Mail schreiben. Wir würden uns übrigens auch über Post von euch freuen.

Wenn ihr Fragen zu euren Arbeitsplänen habt, dürft ihr uns gerne anrufen. Wir sind täglich bis 13 Uhr in der Schule.

Die Erwachsenen tun alles dafür, dass diese Zeit bald zu Ende ist und wir in unserer schönen Schule wieder gemeinsam lernen und spielen können.

Ich wünsche euch und euren Eltern Glück, Gesundheit und Gelassenheit.

Wir vermissen euch!

Liebste Grüße

Sabine Gauf